

# まいたうんTOPICS



## 5/2 多目的で自由な空間を提供 多世代交流施設「えみる」オープニングセレモニー

多世代交流施設「えみる」がオープンし、川畑町長は「町民の皆さんが集まり、かけがえのない施設になることを願っています」とあいさつしました。また、こども園なかよしの園児たちからお祝いの合唱が披露され、花が添えられました。

その後行われた内覧会では、参加者から「広くてすごくきれい。中から子どもたちの遊ぶ姿を見られるのも良い」との声が上がっていました。

セレモニーに参加した國田光子さんは「たくさん足を運んで友人たちと会話をしたい」と完成を喜んでいました。



## 5/17~19 廃線から4年 ありがとう札沼線フェスタ

3日間にわたり「ありがとう札沼線フェスタ」が多世代交流施設「えみる」にて行われました。札沼線の鉄道模型や実際に使用していた駅名標などが展示され、写真を撮影したり、札沼線の走っていたころを懐かしむ来場者の姿がありました。

会場では、浦臼駅復刻駅弁の限定販売、鉄道グッズや町特産品などが当たる抽選会等多くのイベントで盛り上がりを見せていました。

